

Iberoamericana “copa por la Peña Nieto educación” reta a una

PIDE CREAR UN SISTEMA PARA LLEVAR EL MARCADOR

Peña Nieto reta en Colombia a una “copa por la educación”

Daniel Venegas/Colombia

Al participar en la primera sesión de trabajo de la 25 Cumbre Iberoamericana, el presidente Enrique Peña Nieto consideró que el encuentro busca una nueva forma de hacer las cosas, impulsar decididamente la educación y “hacer realidad los anhelos de nuestros pueblos, especialmente de los niños y jóvenes.

Por ello, consideró, “sus gobiernos debemos seguir promoviendo políticas públicas que aprovechen su capacidad y construyan sociedades más incluyentes y mejor preparadas”.

Dijo que en México, en materia de educación superior, se ha puesto especial énfasis en la educación tecnológica.

“Hoy, en nuestras universidades tecnológicas y politécnicas se preparan 870 mil estudiantes; 25 por ciento más de los que entonces se preparaban en 2012”.

Dijo que los mandatarios de la región coinciden en que la educación es el gran igualador social que mejora no solo las condiciones de vida, sino también detona el desarrollo de las comunidades y por ello México ya está haciendo su parte.

“Desde el inicio de mi gobierno emprendimos una reforma educativa para hacer realidad el derecho a educación de calidad”. Destacó que la premisa “es lograr

la profesionalización del magisterio a través de su evaluación, capacitación y actualización”.

Resaltó que en México se invierte en infraestructura educativa y revisando programas de estudio con la divisa de que nuestros niños aprendan a aprender.

Al recordar que el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, expresó que tienen como objetivo ganar dos competencias en 2019: la Copa América de Fútbol y el primer lugar en mejora educativa, Peña Nieto llamó a los demás mandatarios a asumir un reto.

“Aquí propongo que asumamos todos el segundo reto y que pidamos a la Secretaría General Iberoamericana y a su titular, se diseñe una manera novedosa para llevar el marcador y dar seguimiento a la copa por la educación”, retó.

Por la tarde, el mandatario colocó una serie de tuits en los que resaltó que en la Cumbre Iberoamericana convocó a los países a asumir el reto de mejorar la educación en la región.

Dijo también que sin duda, “nuestro mayor activo son los jóvenes y por ellos debemos seguir promoviendo políticas públicas que les brinden oportunidades”.

Antes, se reunió con su homólogo de Guatemala, Jimmy Morales, y ahí resaltaron la importancia de generar sinergias para avanzar en áreas prioritarias de trabajo

conjunto como infraestructura y desarrollo regional, así como de mantener un diálogo permanente en asuntos migratorios.

Por la mañana, en la inauguración de la Cumbre, el presidente Colombiano Juan Manuel Santos, agradeció a los mandatarios su apoyo para continuar la pacificación y dijo que ese país se aferra a la esperanza de la paz.

Telefonea a Mariano Rajoy

El presidente Enrique Peña Nieto sostuvo una llamada telefónica con Mariano Rajoy, a quien felicitó por haber sido investido como presidente del Gobierno español.

El mandatario mexicano deseó todo género de parabienes a Mariano Rajoy y le expresó su confianza en que la relación entre España y México continuará por la senda de los acuerdos.

También le manifestó sus deseos de éxito al frente del gobierno español y le reiteró que México seguirá estando muy cerca de España.

El líder del Partido Popular fue reelegido gracias a la histórica abstención de la mayoría de los diputados de oposición. **M**

México, dijo, invierte en infraestructura educativa, revisando programas de estudio



Fecha 30.10.2016	Sección Política	Página pp-8
----------------------------	----------------------------	-----------------------



El Presidente participó en la Cumbre Iberoamericana en Cartagena.